



Réaction d'Anne Hidalgo suite au décès d'une agent dans une crèche du 20e arrondissement

« J'apprends avec beaucoup de tristesse le décès d'une agent survenu ce matin, des suites d'un malaise cardiaque dans la crèche du 20e arrondissement où elle travaillait depuis 1991. Sa gentillesse et son implication étaient reconnues et appréciées de tous.

Mes premières pensées vont évidemment à sa famille et à ses proches, mais également à ses collègues. Ils peuvent compter sur mon soutien personnel et l'assistance de la collectivité parisienne pour surmonter cette épreuve.

Dominique Versini, mon adjointe à la petite enfance, et Philippe Chotard, secrétaire général de la Ville, se sont immédiatement rendus sur place pour témoigner aux équipes, aux parents et aux enfants de ce fort sentiment de solidarité.

Je tiens à remercier les pompiers, les policiers, les équipes du SAMU et la cellule psychologique de la Ville pour la rapidité et la qualité de leur intervention. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris

Contact presse : 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr